



Автономная некоммерческая организация
«Национальная промышленно-экологическая Палата»

Система добровольной сертификации
«ЕДИНЫЙ АУДИТОРСКИЙ РЕГИСТР»

**УДОСТОВЕРЕНИЕ АУДИТОРА
СИСТЕМЫ МЕНЕДЖМЕНТА БЕЗОПАСНОСТИ
ПИЩЕВОЙ ПРОДУКЦИИ**

Серия АСМБПП №197-17-0220

Колганова Наталья Николаевна

прошел(а) независимую оценку соответствия с подтверждением компетентности в области аудита Системы менеджмента безопасности пищевой продукции в соответствии с требованиями национальных и международных стандартов ISO/ISO серии 22000 и ISO/ISO 19011 законодательства Российской Федерации.

Протокол заседания Комиссии по регистрации Национальной промышленно-экологической Палаты от « 31 » марта 2017 г. № 003/17

Председатель Комиссии по регистрации



Тарасова Н.Е. /
(расшифровка подписи)

Действительно по « 31 » марта 2020 г.

« 31 » марта 2017 г.

The independent noncommercial organization
«National Industrially & Ecological Chamber»

Voluntary Certification System
«UNIFIED AUDITOR REGISTER»

**THE CERTIFICATE OF AUDITOR
OF FOOD SAFETY MANAGEMENT SYSTEMS**

Series AFSMS №197-17-0220

Kolganova Natalya Nikolaevna

has passed independent compliance assessment and verification of competence in the sphere of audit of food safety management systems in conformity with the requirements of national and international standards of ISO 22000 series and ISO 19011, as well as legislation of the Russian Federation.

Minutes of the meeting of Registry Commission of National Industry & Ecology Chamber dated by March, 31 2017 № 003/17

The Head of Registry Commission



Tarasova N. /
(signature decoding)

Valid till March, 31 2020

March, 31 2017